

Ressort: Auto/Motor

## Hendricks: Wir müssen im Bereich der Elektromobilität vorankommen

Berlin, 29.11.2015, 11:29 Uhr

**GDN** - Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) hat mehr Anstrengungen im Bereich der Elektromobilität gefordert. "Wir haben eben im Verkehrsbereich noch nicht genügend erreicht", sagte Hendricks vor dem am Montag beginnenden Weltklimagipfel in Paris im Interview mit dem "Deutschlandfunk".

"Im schienengebundenen Verkehr geschieht schon viel, aber im Individualverkehr passiert noch zu wenig, auch natürlich im Lkw-Bereich ist noch nicht genug geschehen. Vieles kann man auch noch machen, zum Beispiel in den Städten etwa bei Bussen und Ähnlichem." Die Umweltministerin sieht "noch eine Menge Nachholbedarf". Hendricks sieht dabei auch die Automobilhersteller in der Pflicht: Diese seien verpflichtet, für ihre gesamte Flotte einen bestimmten CO<sub>2</sub>-Ausstoß zu garantieren. "Und diese Pflicht besteht weiterhin, und das ist bis zum Jahr 2020 definiert und wird danach noch mal nachgeschärft werden."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63858/hendricks-wir-muessen-im-bereich-der-elektromobilitaet-vorankommen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)